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第６回津別町議会臨時会『行政報告』 

本日ここに第６回臨時会を招集いたしましたところ、議員各位に

は極めてご多忙のところご出席賜り、厚く御礼申し上げます。 

ただいま発言のお許しをいただきましたので、第５回定例会後の

行政報告を申し上げます。 

 

はじめに、北海道オール・オリンピアンズとの連携協定締結式に

ついてでありますが、令和元年開催の「つべつ紅葉マラソン大会」

のゲストランナーを依頼したことをきっかけに、今年度よりアスリ

ート事業を実施しているところでありますが、９月１９日、スポー

ツを通じて「人づくり」「つながりづくり」「地域づくり」を目的に、

役場庁舎にて北海道オール・オリンピアンズとの連携協定締結式を

行いました。オホーツク管内の自治体としては津別町が初めてであ

り、今後は北海道オール・オリンピアンズと連携し、スポーツを通

じた各種事業を推進して参ります。 

次に、つべつ紅葉マラソン大会についてでありますが、昨年は

コロナ禍の中１３５名の町民と津別高校生に制限した大会として開

催しましたが、今年は１０月２日に地元をはじめ全国・全道各地よ

り２８９名の方が参加され、３年ぶりに通常開催を行うことができ
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ました。受付時に検温と参加者全員にマスクを配布し、競技以外は

マスクの着用を促し、感染防止対策の強化を図ったところです。  

また、アテネ五輪金メダリストの野口みずき様をゲストランナー

に迎え、大会を盛り上げていただき、開催から２０回という節目に

相応しい大会となりました。あらためて大会の運営にご協力をいた

だきました関係各位に対し心より感謝申し上げます。 

次に、まちづくり懇談会についてでありますが、今年度はこれま

でのように住民説明会的な形態から、日頃住民の皆様が考えておら

れる津別町への思いなどを意見交換する本来の懇談会として開催い

たしました。主に「住みよい町について」「まちなか再生事業につい

て」「まちづくりについて」の３つのテーマについて意見交換を行い、

１０月３日から１０月３１日までの間に１３会場で１６回開催した

ところ、９１名の方が参加されました。参加者の内訳は、自治会単

位で１３回開催し６２名、子育て、障がい者、青年層の各団体向け

に３回開催し２９名となっています。 

新型コロナウイルス感染者数が上昇している最中であったことも

影響してか、例年より少ない参加人数となりましたが、特に青年層

向けの懇談会には２０名が参加され、活発な意見が次々と出され次

代を担う若者たちのまちづくりへの想いを伺うことができました。
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多くの貴重なご意見をいただきましたことに感謝を申し上げますと

ともに、開催にご協力をいただきました自治会、各団体等関係者の

皆様にあらためてお礼を申し上げる次第であります。 

次に、簡易水道事業及び下水道事業に係る消費税及び地方消費税

の確定申告内容の誤りについてでありますが、このことにつきまし

ては、７月の臨時議会におきまして、第 1 報を報告させていただい

ておりましたが、この度、国税との手続きを了しましたことから、

確定した内容について報告させていただくものであります。 

簡易水道事業につきましては、平成２９年度から令和２年度の４

事業年分につきまして、過大に納付していた消費税額は８６８，１４０円

でありましたが、これにつきましては全額還付を受けることができ

ました。 

下水道事業につきましては、平成２８年度から令和２年度の５事

業年分の過大に納付していた消費税額７，６５２，５８６円につき

ましては還付を受けることができましたが、平成２６事業年度と平

成２７事業年度分において過大納付額となっていた消費税額

２，６０５，９６１円につきましては、既に更正の請求をすること

ができる期限を経過してしまい、請求が不可能となりました。 

町の財政に多大な損失を与えることとなりましたことに、深くお
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詫びを申し上げる次第であります。 

次に、空き家対策事業における空き家等の除却事業に係る国庫補

助金についてでありますが、市町村が行う空き家対策のための取組

を支援する国庫補助制度として空き家対策総合支援事業があり、当

町もこの制度を活用し、空き家の撤去事業を実施しておりましたが、

本年度に行われた会計実地検査と、その後の追加資料の提出により、

国庫補助の対象となる空き家の判定を行う際に用いる判定表につい

て、国の補助要綱に基づく判定表と異なるものを使用していたこと

で、要件を満たしていないものがあるとして、１０月１９日に会計

検査院より国土交通大臣に報告がなされました。 

現在のところ津別町を含む３町で２８件、７００万円の不適切な

事例が指摘されていますが、現在なお関係機関との協議が続いてお

りますので結果が出次第、その対応につきましてあらためて報告さ

せていただきます。 

これら２件につきまして深く反省し、今後の事務の遂行にあたり

ましては、同じ誤りを起こすことの無いよう制度に関する理解を深

め、事務の適正化に万全を期す所存であります。 

次に、高齢者に対するお祝いについてでありますが、１１月１０

日に野上
の が み

美
み

榮子
え こ

様が１００歳の誕生日を迎えられましたことから、
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今後とも益々のご健勝を願い記念品を贈り祝意を表したところであ

ります。 

次に、第７２回社会を明るくする運動「ふれあい町民の集い」兼

「津別町連合ＰＴＡ研修会」の開催についてでありますが、本来

強調月間である７月に行うこととしていましたが、新型コロナウイ

ルス感染症の拡大により、延期して１１月１４日に中央公民館にお

いて開催いたしました。 

標語コンクールの表彰は行わず、学校を通じて入賞者に賞状と副

賞を渡し、研修会については、犯罪や非行を防止し、立ち直りにつ

いて理解を深めていただくため、保護司の活動を描いた映画を上映

したところです。 

次に、津別町立学校における新型コロナウイルス感染症に伴う学

校閉鎖等についてでありますが、中学校については２学年において

複数名の陽性者が確認されたことから、１１月１５日の１校時から

１１月１８日までの期間を学年閉鎖といたしました。 

また、小学校については、複数の学年において複数名の陽性者、

濃厚接触者、風邪症状者が確認されたため、１１月２２日から２６

日までの期間を学校閉鎖としておりましたが、感染拡大防止のため

１１月２８日まで延長し、本日より再開したところです。なお、合
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わせまして、児童館につきましても、学校閉鎖期間と連動し閉鎖し

ていたところです。 

次に、二水郷との交流についてでありますが、本年は友好都市提

携１０年の記念行事等を予定しておりましたが、二水郷長より１１

月に行われる郷長選挙後に行事開催の協議を行いたい旨の返答をい

ただいていたところです。 

この度、１１月２６日に郷長選挙の投開票が行われ、現職の蘇
スウ

郷

長が再選を果たされたことから、記念行事等開催の調整を再開した

いと考えております。 

 

なお、今議会におきまして、条例の改正、補正予算等の議案を提

出いたしますので、慎重にご審議の上、原案にご協賛賜りますよう

お願い申し上げ行政報告といたします。 


